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岡市では昨年から、また新潟市と燕市では、今年からアピアランスケアと

して、補助金制度を始めております。 見附市民の患者さんは、長岡市や

新潟市の病院にかかっていることを考慮すれば、当市においても支援が

必要と思います。お考えをお聞かせください。 
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質問事項 （主題を記載してください。議場配布の一覧表に印刷） 

【２】見附駅周辺整備事業について 

答弁を求める者   市長 

 

平成 30年に見附駅周辺整備基本計画が策定され、新しい駐車場が完成し、駅

前駐輪場は改修工事中であり、これから東口駅前ロータリーの改修工事が始ま

る予定です。この見附駅周辺整備事業は、事業費も工事期間も大きく、その間

に変更があって、大変分かりにくいものに感じます。東口駅前ロータリーの工

事が始まると、今現在、駅を利用している人にとって、不便に思うことが発生

すると予想されます。情報を伝える事と、意見を聞く事で、混乱を避けてもら

いたいと考え、以下、質問致します。 

 

１ 工事の期間が重なることについて  

当初の計画では、令和４年に駐輪場が完成していて、それから、東口駅前

ロータリーの工事が始まる予定でした。先日、町内の回覧版で周知されたも

のによれば、駐輪場も東口駅前ロータリーの工事も令和５年１２月まで同時

に進められるようです。工事期間の駅利用者の安全と利便性をどのように確

保されますか。お聞かせください。 

 

２ 交通島の冬場の雪対策について 

これまで、駐輪場の工事に関する変更や、橋上駅舎についての再検討につ

いて説明がありましたが、これから工事が始まる予定の駅前ロータリーにつ

いて、説明があまり無かった気がします。交通島と呼ばれる降車専用のレー

ンを作るとの事ですが、近隣市には、無いものです。最近の雪の降り方、短

時間でドカ雪が積もる事を考えると冬場の雪対策が懸念されます。お考えを

お聞かせください。 

 

３ 東口駅前ロータリーの利用方法について 

東口駅前ロータリーを、一般車両は降車専用にするとのことですが、公共

交通ではありませんが、産業団地の企業さんの社員送迎バスが、不便になる

気がします。また、朝夕の混雑時間でなければ、迎えの自家用車も利用して

良いと配慮すべきと考えます。 
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今よりも、なるべく不便を感じないようにしなければ、市民の理解が得られ

ないと思いますが、利用の方法について再検討の考えをお聞かせください。 
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